



# みんなの浦里

令和7年6月16日

名古屋市立浦里小学校

## 浦里っ子一丸！熱い運動会！！

前日から天気が心配される中、5月24日(土)に運動会を行いました。競技と競技の間や、休憩時間を縮めるなどして、全ての種目を実施することができました。運動会後の本部テントの撤去や、入場門の片付け等、雨が降る前に全て片付けまで終わることができました。お手伝いだけだった保護者の方、ありがとうございました。準備、練習、本番、事後の振り返り等、各ご家庭でも子どもたちに寄り添ったお声掛け、本当にありがとうございました。



全軍前進！激戦の騎馬戦！

メール機能を活用したアンケート結果は、以下の概要です。今後の参考とさせていただきます。(回答世帯数83件)

	Yes	No
① 日頃の体育の学習成果を発揮する場となっていたか…	98.8%	1.2%
② 会場の様子、学校・教職員の対応は適切であったか…	100.0%	0%
③ 保護者の方の観覧・応援の様子は適切であったか…	98.8%	1.2%

## 環境学習ウィーク

### トライ&アクション浦里小

6月2日(月)、恒例の全校草取りを行いました。

当日は16名の保護者ボランティアさんの協力もあり、450袋11杯分の雑草・落ち葉を回収しました。協力して清掃し、美しくなった達成感を味わうことで、美化意識を高めることができました。



環境委員会主催の草取り

## 思いやる心、大切に

### キャリアタイム、本格実施していきます

キャリアタイムの本格実施に伴い、本校でも、将来社会で必要な力が身に付くことを意識して、これまでの授業をキャリア教育の視点で見直します。今年度次の4点を子どもたちに伝えていきます。

1 人と関わる力	2 自分を知る力
3 問題を解決する力	4 未来を考える力

1の人と関わる力を伸ばすためには、相手を思いやり、分かりやすく伝えたりすることが大切です。「思いやり」は本校の校訓でもあり、毎月25日は浦里小にこにこ思いやりデーとして、代表委員による朝の挨拶運動を行っています。思いやる力を軸にもった浦里っ子が、未来を支える大人になっていけるよう、指導・支援をしていきたいと思ひます。



代表委員による朝の挨拶運動